



Indian-Treff am Bismarckturm

Türmer Marcus Hellmann begrüßt
rund 65 Fahrer mit seltene Indian's
am Bismarckturm Delecke.

Rund 65 Fahrer seltener Indian-Motorräder aus Deutschland und der Schweiz, das älteste von 1914, machten auf ihrer Tour durch Sauerland und die Soester Börde Station am Bismarckturm. Gemütliches Fahren und Faszination an alter Technik prägten dieses Treffen. Türmer Marcus Hellmann begrüßte die Reisegruppe und führte sie in kleinen Gruppen auf den Turm, der mit toller Fernsicht und brütenden Falken begeisterte. Die Gruppe setzte die Tour in gemächlichem Tempo in Richtung Soest fort, um im ältesten Gasthof Westfalens eine Rast einzulegen.

FOTO: HELLMANN